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ミズベリング前橋 広瀬川河畔緑地社会実験 来場者アンケート結果 

 

１ 調査概要 

■目的 

本社会実験は、令和元年に策定した前橋市アーバンデザインのモデルプロジェクトの１つ

である、広瀬川河畔緑地の高質化に向けた整備が令和３年度に一部完了したことから、民

間団体が開催するイベントに絡めて実施した。交通規制のあり方やアメニティの効果的な

配置などについて検証することで、広瀬川を中心とした屋外空間の賑わいを継続させ、ま

ちなかにおける様々な活動による出会いや交流、多様なライフスタイルの創出を目指すこ

とを目的とする。 

 

■概要 

 調査日：令和４年４月２４日(日) 

 調査時間：１１時から１６時 

 調査方法：Googleフォームを活用した QRコード読み込みによるアンケート調査 

 調査人数：２名 

 調査対象者：広瀬川 DAYS来場者(回答者４６名) 

 

■社会実験の様子(広瀬川 DAYSを含む) 
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２ アンケート結果について 

(１)回答者自身のことについて 
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(２)社会実験当日の行動について 

 

回答者の属性は 30代から 40代が多く、社会実験を日中に行ったこともあり、家族(子供

連れ)の来場者が半数以上を占めた。 
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中心市街地を訪れた目的は、開催されたイベントであることがほとんどだった。駐車場

は、周辺の駐車場を利用していただくしかなかったが、過半数以上の方が自動車で街中

に訪れていることがわかった。 
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(３)広瀬川(文学館周辺エリア)について 
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10.9％ 全日規制したほうが良い

土日(昼間のみ)は規制したほうが良い

土日(終日)規制したほうが良い

イベント時のみ規制したほうが良い

どちらでも構わない

不要
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10.9％ 
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歩行者天国の広瀬川の感想を教えてください 

 

 

 

 

 

 

【主な肯定的な意見】 

・安全でいい 

・安心して歩くことができた。 

・気兼ねなく安心して歩けるところが良い 

・車道も気にせずに広々歩けたことはよい 

・車を気にせずにゆっくりと歩けるのはとても良い。 

・子どもが車道に出て危ないということがなく楽しめてよかった。 

・車道も安心して子供と歩けた 平日も中央通りの様に通勤時間などを除いた通行止

めとなるといい 

・雰囲気のよい空間で楽しめて、とても豊か気持ちになれました  

 

【主な否定的な意見】 

・快適ですが歩行者の普段の導線から外れている 

・歩道エリアだけでもイベント規模で間に合いそう 

・イベントをするにも、自転車が入ってくると歩きづらいと思った。 

 

広瀬川(文学館周辺エリア)について、平日や週末に賑わいが少ないと感じている方が多く

を占めており、今回の来場者もイベントの開催にあわせて会場を訪れた様子。一方で、普

段広瀬川に訪れない方も今回のイベントで、木のベンチ等に腰を下ろしてゆっくりと空間

を楽しんでもらえるきっかけになったことがアンケートの結果からも読み取ることができ

る。車両通行規制については肯定的な意見が大半を占めており、なかでも土日の交通規制

に対する賛成意見は 89％を超えるものとなった。 


